



Communiqué de presse de GalloSuisse du 6 mars 2018

Toutes les poules suisses peuvent accéder à l'air frais

Sortie garantie

Sortir tous les jours à l'air frais: à partir de 2020, c'est ce qui sera assuré à toutes les poules pondeuses suisses qui pondent des œufs Suisse Garantie. Le règlement sectoriel pour les œufs de la marque de garantie pour les produits suisses a été adapté en conséquence sur demande des producteurs.

Aujourd'hui déjà, la plupart des poules peuvent sortir tous les jours à l'air frais. À partir de 2020, toutes les poules, même celles détenues en garde au sol, devront avoir accès à une aire à climat extérieur protégée pour mériter la marque de garantie Suisse Garantie. «Toutes les poules pourront ainsi s'adonner à leur occupation préférée dans la litière sèche, à l'air frais et par tous les temps et gratter la litière à leur guise», explique Jean Ulmann, président de GalloSuisse, en présentant les avantages des aires à climat extérieur protégées. À l'étranger, les poules de garde au sol n'ont guère accès à l'air frais.

Les œufs seront vendus comme œufs de garde au sol avec le numéro 2. Ce sont les œufs qui se retrouvent le plus souvent dans le panier à commissions. En 2016, leur part de marché dans le commerce de détail atteignait 35,5 pourcents. C'est ce que montre l'observation du marché faite par l'Office fédéral de l'agriculture.

Le parcours couvert présente des avantages.

L'aire à climat extérieur est couverte, au moins 70 pourcents des surfaces latérales sont ouvertes. La majeure partie de la surface est recouverte de litière, une partie est consacrée au bain de sable. En hiver en particulier, ce parcours couvert à l'air frais constitue une alternative judicieuse au pâturage lorsque ce dernier n'est pas accessible en raison des conditions météorologiques. Comme l'aire à climat extérieur est délimitée, les poules peuvent sortir à l'air frais même en cas de confinement obligatoire imposé en raison de la grippe aviaire. Et enfin, il y a moins de risque que les poules pondeuses s'infectent avec des germes pathogènes dans le parcours protégé.

Renseignements

Jean Ulmann, président, mobile: 079 446 36 26

Edith Nüssli, secrétaire générale, mobile: 077 442 16 38

Près de 500 exploitations de poules pondeuses et de poules d'élevage sont affiliées à GalloSuisse, l'association des producteurs d'œufs. L'objectif est de promouvoir une garde des poules pondeuses qui assume sa responsabilité envers l'homme, l'animal et l'environnement. En collaboration avec ses sections, GalloSuisse s'engage pour des conditions-cadres équitables dans le marché des œufs et défend les intérêts des producteurs au niveau politique. Pour de plus amples informations: www.gallosuisse.ch